

Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild gründet Feuerwehrjugend

Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild hat sich in ihrem 120 jährigem Jahr des Bestehens der Feuerwehr in der Mitgliederversammlung vom 24. November 2007 dazu entschlossen, eine Feuerwehrjugend zu gründen.



Die Feuerwehrjugend ist eine eigene Untergliederung in der Freiwilligen Feuerwehr, wobei Burschen und Mädchen im Alter vom vollendeten 10. bis zum vollendeten 15. Lebensjahr aufgenommen werden können. Nach Erreichung der Altersgrenze können die Mitglieder der Feuerwehrjugend in den aktiven Feuerwehrdienst überstellt werden.

Die Feuerwehrjugend setzt sich zum Ziel, in den jungen Menschen den Sinn der Hilfsbereitschaft, Gemeinschaft und Kameradschaft zu wecken und zu fördern. Um diese Ziele zu erreichen, werden die jungen Menschen durch unsere ausgebildeten Feuerwehrjugendführer und Feuerwehrjugendhilfsführer OBI Ing. Christian Hübl und PFM Barbara Schuh betreut und ausgebildet.

Die Ausbildung und Betreuung umfasst natürlich auch feuerwehrtechnische Belange, wobei hier ausdrücklich darauf hingewiesen wird, dass Mitglieder der Feuerwehrjugend nicht zu Einsätzen der Feuerwehr herangezogen werden.

Die Arbeit mit der Feuerwehrjugend ist eine sehr schöne, aber auch zeitintensive Tätigkeit. Sie verlangt hohen persönlichen Einsatz, hat aber dabei den Vorteil, dass sie einem auch sehr viel zurückgibt. Von besonderer Bedeutung ist dabei, dass sich die Feuerwehrjugendführerinnen und Feuerwehrjugendführer ständig weiterbilden und sich immer wieder über Neuerungen informieren.

Sollten auch Sie einen Sohn oder eine Tochter haben welche(r) gerne einer sinnvollen Freizeitbeschäftigung nachgehen will, so melden Sie sich bei Feuerwehrjugendführer OBI Ing. Christian Hübl.